
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1178/2017 
  

 
Requer informações acerca do 
Programa Cartão Reforma do 
Governo Federal, neste município. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que; muitas famílias barbarenses poderão ser 

beneficiadas; 
 
 CONSIDERANDO que; munícipes procuram por essa informação 

em nosso gabinete; 
 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) O município de Santa Bárbara d´Oeste está credenciada no 

Programa Cartão Reforma? 
 
2º) Em caso positivo, quais as ações municipais para efetivação 

das inscrições dos interessados?  
 
3º) Quantas famílias seriam beneficiadas? 
 
4º) Em caso negativo, o porque do não credenciamento? 
 
5º) Qual o setor da prefeitura que seria responsável pelo Cartão 

Reforma? 
Justificativa: 

 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes sobre o 
Cartão Reforma programa lançado pelo Governo Federal para famílias de 
baixa renda que começaram a construir sua casa, mas não puderam finalizar a 
obra. Cartão Reforma é um benefício do Governo Federal que agora pretende 
ajudar famílias carentes que conseguiram fazer a casa própria, mas não 
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conseguem terminar ou precisa fazer reformas para mais conforto, podendo ser 
casa de áreas urbanas regularizadas ou passíveis de regularização que deve 
ser de alvenaria, casa de madeira aparelhada ou casa que não têm cômodos 
definidos e precisa fazer a divisão para acomodação dos membros da família. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de setembro de 2.017. 
 
 
 
 

Celso Ávila 
-vereador- 

 


